
Лес, лесок, лесной, лесник.
Цвет, цветок, цветной, цветник.
Лётчик, самолёт, полёт.
Ледяной, ледовый, лёд.
Сад, посадка, посадил.
Род, родители, родил.
Ходит, выходка, ходы.
Трудовой, трудись, труды.



«Признаки однокоренных слов.»



Минута  чистописания.



Одежда, пальто, сапоги.

Сапожки, сапожный (мастер)



Зрительный диктант.

Мальчик подарил маме цветы.



           сущ.                 гл.

Мальчик подарил маме цветы.



Что такое корень?

■ Корень – это общая часть 
родственных слов.



С. 143   упр. 299

Дом-домик, дети-детский (сад), 
берёза-берёзка, гора-горка, 
мороз-морозец, тропа-
тропинка.



Игра « Найди пару»



Коза-козлёнок, дорога-подорожник.



С.144       упр. 302

Весна – весенний, солнце -солнечный, 
капель -капает, небо- небесный, 
зеркало- зеркальный. 



Какие слова называются 
однокоренными?

■ Слова, которые имеют общую
(одинаковую) часть и общее 
значение, называются 
однокоренными.


